

Fahrradprämie

Geschrieben von: Martin Kreundl
Samstag, den 08. Juni 2019

Am Donnerstag, den 6. Juni 2019 sind wieder viele Schüler*innen mit dem Fahrrad zur Schule gekommen. Im Rahmen der "gesunden Schule" und einer Verlosung, wurden fünf Radfahrer*innen mit Preisen belohnt, der Hauptgewinn war diesmal ein 50 Euro-Gutschein von Intersport Winingger.

Anerkennung gebührt auch den vielen fleißigen Radler*innen, die fast täglich in die Schule radeln und leider leer ausgegangen sind. Euer Preis ist der Beitrag zur gesunden Schule und zum Klimaschutz!



Die Gewinner der Fahrradprämie



von links: Karim Ali 3a, Silvio Schedlberger 3c, Valentin Spindler 1b,
Flora Heimpl 2m, Paul Höglberger 4c

